

Danrem 142/Tatag Pimpin acara Laporan Korps dan Serah Terima Jabatan Kasi Pers Kasrem 142/Tatag, Dandim 1402/Polman, Kapenrem dan Pasi Binwanwil Korem 142/Tatag.

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.ID

Jul 7, 2023 - 13:51



Mamuju - Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han memimpin

acara Laporan Korps dan Serah terima Jabatan Kasi Pers Kasrem 142/Tatag, Dandim 1402/Polman, Kapenrem dan Pasi Binwanwil Korem 142/Tatag bertempat di Aula Andi Depu Korem 142/Tatag jln. Abdul Malik Pattana Enden Kel. Rangas Kec. Simboro Kab. Mamuju Sulbar. Jumat (07/07/2023).



Mengawali Sambutannya Danrem 142/Tatag mengatakan bahwa serah terima merupakan bagian dari proses organisasi sekaligus regenerasi dan kesinambungan kepemimpinan dalam rangka mendorong semangat pembaruan dan penyegaran pemikiran yang diproyeksikan bagi peningkatan kinerja Organisasi guna menjamin pelaksanaan tugas pokok satuan.

Atas nama pribadi dan selaku komandan Korem 142/Tatag, saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada Letkol Czi Masni Etha Yanurianedhi, M. Tr. (Han), Mayor Cbh I Nyoman Darma Sugita dan Mayor Arh Rosadi, S.Pd. yang telah melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya selama ini dengan penuh dedikasi serta pengabdian yang tulus ikhlas. Ucapan yang sama juga saya sampaikan kepada Ny. Indah Masni Etha dan Ny. Nyoman dan Ny. Ernawati Rosadi yang dengan penuh kesetiaan telah mendampingi suami dalam melaksanakan tugas selama ini, Ucapnya.



Kepada Kolonel Kav Roli Dewanto, S.E., [M.Tr.](#) (Han) beserta Istri yang akan menjabat sebagai Kasi Pers Kasrem 142/Tatag, Letkol Czi Sabar Chandra Gupta Panjaitan, S.Sos beserta istri yang akan menjabat sebagai Dandim 1402/Polman, saya ucapkan selamat datang di Korem 142/Tatag segera lakukan adaptasi di wilayah tanggung jawab saudara, bina hubungan baik dengan seluruh personel yang saudara pimpin.

Bijakalah dalam mengambil keputusan dengan tidak meninggalkan ketegasan sebagai seorang pemimpin, yakinkan bahwa prajurit saudara senantiasa dalam kondisi siap dalam pelaksanaan tugas, tingkatkan sinergitas dengan seluruh pejabat pemerintah dan senantiasa berada di tengah-tengah masyarakat membantu dan memberi solusi terhadap kesulitan masyarakat, "tegas Danrem.



Selamat jalan kepada Letkol Czi Masni Etah Yanurianedhi, [M.Tr.](#)(Han) yang akan menjabat sebagai Wakazidam XIV/Hsn, Mayor Chb I Nyoman Darma Sugita yang akan menjabat sebagai Kasikomlek Puskodalopsdam XIV/Hsn dan Mayor Arh Rosadi, S.Pd yan menjabat sebagai Pabandyawanwil Sterdam XIV/Hsn, semoga sukses dalam meniti Karier di tempat penugasan yang baru"tutup Danrem.